



NOTA PRENSA

Durante una reunión de los populares europeos en Viena

González Pons pide reforzar los valores de la UE para afrontar los desafíos globales

Viena (Austria), 6 de septiembre 2018.- El Portavoz del PP y vicepresidente primero del Grupo PPE en el Parlamento Europeo, **Esteban González Pons**, aseguró hoy que es importante que la Unión Europea (UE) refuerce y utilice sus valores para afrontar con éxito desafíos como la globalización, el aumento del populismo o la lucha contra el cambio climático.

González Pons se refirió a la libertad, el respeto a los derechos humanos, la solidaridad y el estado de derecho como los principales valores en los que se basa la UE.

“Si fracasamos en proteger estos principios, Europa se convertirá en un sueño roto”, dijo durante la reunión que la Mesa del Grupo PPE del Parlamento Europeo celebra hoy y mañana en Viena.

El líder del PP en el Parlamento Europeo recordó que “en la próxima década la UE afrontará muchos desafíos, pero también habrá muchas oportunidades, y si no las aprovechamos para seguir construyendo el proyecto europeo, y también un mundo mejor, los nacionalistas y los populistas lo harán”.

En esta reunión de la Mesa del Grupo PPE ha participado hoy el canciller austriaco, Sebastián Kurz, que ejerce este semestre la presidencia rotatoria de la UE, y mañana lo hará el presidente del PP, Pablo Casado.

Para más información:

Javier Jiménez: 0032-475480446